Libera Juez bajo fianza a 'El Mataperros'

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Luego de permanecer más de siete años prófugo, Gerardo Humber-

Gerardo Humberto "N" seguirá proceso por crueldad animal en libertad

to "N", conocido como "El Mataperros", obtuvo este



lunes el beneficio de continuar su proceso penal en libertad, luego de que un juez autorizara el pago de una fianza como acto equivalente dentro de la causa que enfrenta por crueldad

El imputado fue detenido la semana pasada en la colonia Suterm tras ser localizado por autoridades que mantenían vigente la orden de aprehensión

desde diciembre de 2018, cuando se le acusó de provocar la muerte de un pe-



\$10.00 Ejemplar Miércoles 26 de Noviembre de 2025 **DE PIEDRAS NEGRAS**

Año XXXVIII No. 14,036 Piedras Negras, Coahuila

DE HASTA 24 HORAS

Reportan retrasos en la entrega de carbón



Filas de 450 camiones paralizan el flujo; exigen a CFE agilizar la recepción del mineral

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Transportistas del carbón en la región encendieron las alarmas ante los prolongados retrasos para la descarga del mineral, que, según reportan, alcanzan hasta 24 horas por viaje, afectando de manera crítica su operación y sus ingresos.



Largos retrasos en la descarga de carbón detienen al gremio; podrían protestar en Carbón II.

Hugo Ariel López, líder del gremio, señaló que la situación ha generado filas de cientos de camiones detenidos en los accesos a la planta Carbón II, provocando desgaste físico, pérdidas económicas, riesgos

viales y congestión en la zona industrial.

Alrededor de 450 unidades realizan diariamente el traslado de carbón; cualquier incremento en los tiempos de recepción, advirtió, provoca un desajuste total en la cadena de suministro.

El gremio buscará reunirse con representantes de la CFE para exigir un sistema de recepción más rápido y organizado, que reduzca los tiempos de espera y brinde condiciones dignas a los operadores, quienes en ocasiones pasan la noche completa formados en fila.

López anticipó que, si no hay respuestas inmediatas, los transportistas podrían manifestarse frente a Carbón II, lo que implicaría un bloqueo parcial de la Carretera Federal 57 debido al número de unidades involucradas.

LOCAL / PÁG. 2



Este miércoles a las 21:00 horas en el Gigante de Acero, en

espera de confirmación oficial, Rayados recibe al América

en el juego de ida de los Cuartos de Final del Apertura 2025.

Familia: principales agresores de menores

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La titular de la Fiscalía Especializada de las Mujeres y la Niñez en Coahuila, Katy Salinas, informó que el programa de atención a mujeres, niñas y niños víctimas de violencia se

ha reforzado y extendido, permitiendo que la dependencia esté ya presente en 12 municipios del estado.

Salinas explicó que anteriormente solo algunas instituciones contaban con áreas dedicadas a este tipo de atención especiali-

LOCAL / PÁG. 2



Y SEGURAS Y FELICES: MANOLO

'Trabajamos para tener mujeres empoderadas'

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia Contra la Mujer, el gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó las acciones permanentes, proyectos y programas que desde la administración estatal se han impulsado para tener más mujeres empoderadas, realizadas, seguras y felices.



Cobran cruce a tipo de cambio inflado

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El reciente aumento en la tarifa de los puentes internacionales de Eagle Pass —de 4 a 5 dólares para usuarios que pagan en efectivo- destapó un nuevo motivo de molestia entre automovilistas: la ciudad está cobrando el cruce en pesos a un tipo de cambio artificialmente elevado.

Conductores que utilizan a diario los puentes compartieron imágenes de la nueva señalización y expresaron su sorpresa al ver que el cruce hacia México aparece ahora en 115 pesos, lo que implica que la administración está aplicando un tipo de



cambio cercano a 23 pesos por dólar.

La cifra dista ampliamente del valor real en la región: el dólar se ubica en 18.40 pesos en Piedras Negras, alrededor de 18.70 en casas de cambio de Eagle Pass, y cerca de 18.80 en operaciones bancarias.

La práctica significa



que Eagle Pass no solo obtiene el dólar adicional derivado del incremento aprobado, sino también una ganancia extra por cada cruce pagado en moneda mexicana, al fijar un tipo de cambio muy por encima del mercado.

LOCAL / PÁG. 2





@periodico_lavoz

Acumula FGE 560 cateos en 200 días

Tras los operativos caen 170 y decomisan casi media tonelada de droga

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Fiscal General del Estado. Federico Fernández Montañez, informó que la dependencia ha ejecutado más de 560 cateos en distintos municipios, resultado directo de los reportes que la ciudadanía realiza al detectar actividades sospechosas en sus colonias.

La participación ciudadana, destacó, ha permitido fortalecer las investigaciones y agilizar la intervención de las autoridades.

Fernández Montañez detalló que la Fiscalía mantiene un promedio de dos cateos diarios, lo que ha llevado a la detención de 170 personas y a la incautación de casi media tonelada de mari-



huana, además de diversas armas de fuego y cartuchos útiles.

El titular de la FGE subrayó también el papel del Poder Judicial, señalando que, una vez presentados los indicios de posibles delitos, las órdenes de cateo se autorizan en menos de seis horas, lo cual permite operar con rapidez y mayor efectividad.

LOCAL / PÁG. 2

